

Voyage en Bavière du 22 au 25 mai 2007

Diverses informations aux parents concernant le voyage

I Rappel concernant les papiers nécessaires :

- *carte d'identité* en état de validité au moment du voyage
- *autorisation de sortie de territoire*
- *carte européenne d'assurance maladie* (à demander auprès de votre assurance maladie : durée d'obtention : une quinzaine de jours. Permet en cas de besoin d'un acte médical de ne pas avancer les frais)

II Allergies ou autre problème médical ou de comportement à signaler :

Si votre enfant présente un problème d'allergie ou a un problème de santé auquel nous devrions veiller pendant le voyage, prière de le communiquer à l'un des professeurs responsables .

III Argent de poche

Il est compréhensible que votre enfant ait envie de disposer d'un peu d'argent de poche, afin de pouvoir acheter quelques souvenirs ou d'écrire quelques cartes postales.

Mais cette *somme ne doit pas être excessive* afin qu'il n'y ait pas de problème de perte ou de vol.

L'élève n'aura rien à payer en ce qui concerne le voyage en lui-même ou les entrées aux sites.

Seuls seront **à sa charge ses achats personnels** ainsi que le **repas du dernier soir** pris dans un restaurant sur le chemin du retour

IV Problème des portables, appareils photos et walk-man

Il est compréhensible que les enfants souhaitent emporter certains de ces objets ou que vous souhaitiez pouvoir les contacter grâce au portable, mais vu les risques de convoitise et de vols auxquels ces objets sont exposés, ils les emportent à leurs risques et périls

V Que faut-il emporter encore ?

- des *vêtements adaptés aux conditions climatiques* du moment (ne pas oublier le K-Way même si la pluie n'est pas annoncée ... par exemple)
- des *chaussures adaptées à la marche* (nous seront amenés à plusieurs reprises à marcher à travers certaines parties des villes ou à travers des parcs et également les mines de sel)
- *un petit sac à dos indépendant* de leur sac de voyage pour les petits objets à avoir sous la main : papiers, argent, blister avec les divers documents fournis par les professeurs et ceux que les élèves auront recherché eux-mêmes et stylo, appareil photo, ainsi que le repas de midi qui sera pris chaque jour sous forme de pique-nique

—

VI Les repas

Les repas du soir seront pris dans les familles d'accueil du mardi au jeudi, les repas de midi seront fournis par les familles d'accueil sous forme de panier- repas du mercredi au vendredi

Il reste donc à la charge des élèves

- le petit déjeuner et le repas de mardi midi que les élèves doivent emporter
- le repas du vendredi soir qui sera donc pris dans un restaurant sur le chemin du retour

—

VII La répartition dans les familles se fera quelques jours avant le départ (il y aura toujours 2 à 4 élèves par famille et l'adresse où votre enfant sera, vous sera donc communiquée avant le départ)

Si vous souhaitez contacter votre enfant dans sa famille d'accueil, vous pouvez le faire, grâce au n° de téléphone qui vous sera communiqué, mais il est demandé aux enfants de ne pas appeler de là-bas pour ne pas occasionner de frais de téléphone à ces familles.

VIII Une chaîne téléphonique est prévue pour le retour qui pourrait bien se situer un peu plus tard que prévu, vers 23h30 ou 23h45. Nous préviendrons le 1^{er} parent de chaque liste lorsque nous serons à Baden-Baden, ce qui laissera le temps de prévenir à votre tour les noms suivants sur la liste.

Les professeurs d'Allemand
Mmes Hammer, Lux et Zeidler